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Estimated Nitrogen Production in
Livestock Manure

In 1996, Canadian livestock produced approximately 783 million kilograms of
nitrogen in their manure. Beef cattle were responsible for creating more than
51% of this nitrogen. The contribution of other livestock to these nitrogen totals
were dairy cows (16%), hogs (16%), poultry (7%), calves (5%), horses (3%)
and sheep (less than 1%).

The estimated total amount of nitrogen from livestock manure by sub-sub-basin
area in 1996 is shown on the map. The highest concentrations of nitrogen (over
20 kilograms per hectare) were found in two regions: southwestern Ontario and
southeastern Quebec. These two regions are also home to a significant portion
of Canada’s population. There were other notable areas with at least one sub-
sub-basin with nitrogen levels over 20 kilograms per hectare: the west
Fraser River area in southern British Columbia, southern and central Alberta
and southern Manitoba. There were 18 sub-sub-basins in the highest category
of over 20 kilograms of nitrogen per hectare. Thirteen of these 18 sub-sub-
basins were located in Ontario and Quebec.

The livestock in the Maitland sub-sub-basin produced the most nitrogen in their
manure at an estimated 48 kilograms per hectare. In general, there were few
sub-sub-basins that produced the largest amounts of nitrogen per hectare. The
sub-sub-basins with the seventh, eight, and ninth highest nitrogen levels per
hectare, each produced almost half that of the Maitland sub-sub-basin (see
figure on map). In only four sub-sub-basins did livestock produce more than
35 kilograms per hectare of nitrogen. In comparison, the average amount of
nitrogen produced in a sub-sub-basin with livestock was 4.5 kilograms per
hectare.

Production estimée d’azote dans le
fumier d’animaux d’élevage

En 1996, le cheptel canadien a produit environ 783 millions de kilogrammes
d’azote dans son fumier. Les bovins de boucherie ont produit plus de 51 % des
charges azotées. De tout le fumier des animaux d’élevage, 16 % provenait des
vaches laitières, 16 %, des porcs, 7 %, de la volaille, 5 %, des veaux, 3 %, des
chevaux et moins de 1 %, des moutons.

La carte indique la quantité totale estimée d’azote dans le fumier d’élevage en
1996 selon la superficie du sous-sous-bassin. On observe dans deux régions
les plus fortes concentrations d’azote (plus de 20 kg à l’hectare), à savoir le sud-
ouest de l’Ontario et le sud-est du Québec. Ce sont des régions où vit une partie
appréciable de la population canadienne. On relevait d’autres régions d’intérêt
où au moins un sous-sous-bassin présentait une production azotée à l’hectare
de plus de 20 kg, à savoir le secteur ouest du fleuve Fraser dans le sud de la
Colombie-Britannique, le sud et le centre de l’Alberta et le sud du Manitoba. Il y
avait 18 sous-sous-bassins qui appartenaient à la catégorie supérieure de plus
de 20 kg à l’hectare, dont 13 se trouvaient en Ontario et au Québec.

Ce sont les animaux d’élevage du sous-sous-bassin de la Maitland qui ont
produit le plus d’azote dans leurs déjections (quantité estimée de 48 kg à
l’hectare). En règle générale, peu de sous-sous-bassins sont producteurs des
plus grandes quantités d’azote à l’hectare. Les sous-sous-bassins occupant les
septième, huitième et neuvième rangs sur ce plan ont produit chacun presque
la moitié du fumier du sous-sous-bassin de la Maitland (voir la figure sur la
carte). Il n’y a que dans quatre sous-sous-bassins que le cheptel produisait plus
de 35 kg. Ce nombre se compare à la moyenne des sous-sous-bassins avec
animaux d’élevage dont la production se chiffrait à 4,5 kg à l’hectare.
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See reference map
in Appendix for sub-
sub-basin locations.

Voir les cartes de
référence de
l’annexe pour
l’emplacement des
sous-sous-bassins.
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